



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Es usual que jóvenes deportistas rionegrinos nos alegren con sus logros en todas las disciplinas y este año entre los deportistas destacados está la Golfista Ayelen Irizar, una niña de apenas 14 años, oriunda de la localidad de Las Grutas.

Ayelen fue Campeona Argentina del torneo Nacional Junior 2009 en Praderas de Luján y a partir de allí, comenzó un significativo y exitoso raid golfístico durante el año en curso.

- Es Sub Campeona Argentina en el torneo Nacional Mixed 2010 junto a Juan Ignacio Garmendia en Newman de Buenos Aires.
- Ganadora del Primer Torneo de Menores de la Federación Regional de Golf del Sur en Tres Arroyos.
- Ganadora del Cuarto Torneo de Menores de la Federación Regional de Golf del Sur en Palihue de Bahía Blanca.
- Jugadora N° 1 del Equipo de Damas de la Federación regional de Golf del Sur en el Campeonato Nacional Interfederativo de Río IV.
- Campeona de la Federación regional de Golf del Sur 2010 en Olavarría.
- Campeona del Abierto Norpatagónico 2010 en Palihue de Bahía Blanca.
- Bicampeona de la Copa Palihue 2009 y 2010 en Palihue de Bahía Blanca.
- Jugadora N° 2 del Club de Golf Palihue en el Campeonato Argentino Interclub de Damas en Mailing de Buenos Aires.
- 2° Puesto en el Torneo Nacional de Menores de 18 años de la ciudad de Resistencia en la Provincia del Chaco.
- Top Ten del Ranking Nacional de Menores de 18 años.
- Top Ten del Ranking Nacional de Menores de 15 años.
- Representante Argentina de la Asociación Argentina de Golf en el XIV International Golf Junior Championship



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

y la XII Copa Enrique Santos Córdova en Guayaquil en la República de Ecuador.

- Galardonada por la Federación Regional de Golf del Sur como la jugadora revelación 2010 a nivel nacional.

Nacida el 27 de febrero de 1996, Ayelen no solo se ha destacado en la disciplina deportiva, sino que pese al esfuerzo de horas de entrenamiento y de numerosos viajes efectuados para asistir a los torneos, ha alcanzado un promedio excelente en sus calificaciones escolares.

El Golf no es juego deportivo popular entre nosotros y particularmente queda excluido del noticiario deportivo, no por eso debemos dejar de destacar que es una disciplina compleja, que requiere una fuerte dedicación y esfuerzo.

Consideramos que incentivar desde las instituciones democráticas a las disciplinas deportivas y a sus actores ayuda, no solo a aquellos que alcanzan grandes logros en la competición, sino a todos los que ven en el deporte una herramienta para mejorar la calidad de las personas.

Por ello:

**Autor:** María Inés Maza



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** Su beneplácito por los logros alcanzados por la joven Golfista de la localidad de Las Grutas Ayelen Irizar, en los torneos disputados en el año en curso.

**Artículo 2°.-** De forma.